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Давайте жить полной жизнью!

√   На пленуме НОО ООО «ВОИ»

Внешние обстоятельства по-
следних лет сильно повлия-

ли на жизнь самой мощной в 
области инвалидной организа-
ции. Сначала пандемия корона-
вируса как-то их разъединила, 
ограничила общение между 
людьми. А потом специальная 
военная операция вызвала в 
обществе новые веяния, актив-
но пошёл процесс сплочения 
всех граждан России.

И вот это очень живо чув-
ствовалось в ходе пленума. 
Люди соскучились друг по другу, 
радовались такой встрече. Ко-
нечно, председатели местных 
организаций созванивались 
между собой и даже проводи-
ли совместные мероприятия 
вроде «Битвы хоров» или спор-
тивных праздников. Но по-
нять общие направления дея-
тельности ВОИ, узнать что-то 
новое, получить методические 
рекомендации — это уж точно 
эффективнее произойдёт при  
личной встрече с руководством 
облВОИ и другими социаль-
ными организациями. Потому 
такой насыщенной оказалась 

эта повестка дня и потому так 
много гостей Эдуард Александ-
рович Житухин, председатель 
НОО ООО "ВОИ", пригласил на 
пленум правления.

Всеобщее внимание было 
гарантировано министру 

социальной политики област-
ного правительства Наталье 
Сергеевне Исаевой. Потому что 
рассказывала она об изменени-
ях, которые ждут социальную 
сферу. В нашем регионе сейчас 
более 250 тысяч нижегород-
цев имеют инвалидность (это 8 
процентов от численности на-
селения). Социальная инфра-
структура насчитывает полто-
ры сотни учреждений. Сделать 
их работу более эффективной 
– на это и направлены новые 
программы министерства. На-
пример, будет меняться со-
держание деятельности комп-
лексных центров социального 
обслуживания населения, кото-
рые есть в каждом муниципаль-
ном образовании и которые 
очень активно взаимодейству-
ют с местными организациями 
ВОИ. Наталья Сергеевна рас-
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сказала о своей поездке в Арза-
мас, состоявшейся буквально 
накануне. Здесь реализуется 
пилотный проект федеральной 
программы по уходу за тяже-
лобольными на дому. Министр 
даже так выразилась: «Пора-
довалась за арзамасцев». Суть 
проекта — пойти навстречу по-
желаниям людей, нуждающих-
ся в индивидуальном уходе, 
и присматривать за ними на 
дому. Наряду с социальным ра-
ботником появляется помощник 
по уходу.

Министр подробно отве-
тила на вопросы, которые по-
спешили задать члены ВОИ. 
Обещала разобраться, как пре-
доставляется жилье инвали-
дам-сиротам, только что окон-
чившим специальную школу. 
Вопрос прозвучал от председа-
теля Балахнинской организации 
Марии Владимировны Ширяе-
вой. Подхватила предложение 
директора ООО «Автодеталь 
ВОИ» Владимира Вячеславо-
вича Мамаева о распростра-
нении его продукции в регионе. 
Согласилась с председателем 

Кулебакской организации ВОИ 
Валентиной Павловной Мыс-
ляковой, что системе социаль-
ного такси нужны новые стиму-
лы развития. Обещала учесть 
предложение председателя 
Семёновской райорганизации 
ВОИ Светланы Алексеевны 
Смирновой об опыте их сов-
местной работы с КСЦОН. И 
ещё долго отвечала на вопро-
сы участников пленума уже в 
перерыве заседания.

Изменения, и существен-
ные, есть и в деятельности  

Главного областного бюро ме-
дико-санитарной экспертизы. 
Об этом рассказала его руко-
водитель Анна Владимировна 
Смирнова. Изменения проис-
ходят почти в режиме on-line. 
Напомним, что пленум про-
ходил 2 февраля, а данные, 
которыми оперировала Анна 
Владимировна, относились к 
30 января. Мы уже приводили 
здесь цифру, сколько нижего-
родцев имеют инвалидность. 
Руководитель БМСЭ утверж-
дает, что её уменьшение по 
сравнению с прошлым перио-
дом имеет демографические 
причины. Процедура оформле-
ния инвалидности меняется в 
соответствии с современными 
реалиями. Принять документы 
бюро может только от меди-

цинского учреждения. Впрочем, 
если человек не согласен с вер-
диктом медиков, он может его 
опротестовать. Из правил про-
ведения МСЭ исключены поло-
жения, дававшие возможность 
человеку самостоятельно обра-
щаться в бюро, а также направ-
ление на экспертизу органом, 
осуществляющим пенсионное 
обеспечение, либо органом со-
циальной защиты населения. 
80 процентов освидетельствова-
ний теперь проводится заочно. 
Правда, это средний по облас-
ти показатель. А в Ленинском 
и Сормовском районах лишь 
каждый двадцатый пациент при-
сутствует лично на заседании 
комиссии при проведении экс-
пертизы.

Резонансным был сюжет, 
показанный по нижегородскому 
телевидению о так называемой 
ликвидации Кстовского филиала 
бюро. На самом деле филиал не 
ликвидирован, просто террито-
риально он переместился в об-
ластной офис. «Арендовать по-
мещение в Кстово нет никакой 
возможности», – подчеркнула 
А.В. Смирнова. К нуждающимся 
пациентам специалисты из Ниж-
него Новгорода приезжают сами 
и производят освидетельствова-
ние на дому.
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